
EMENTA:  REQUER  O  RECAPEAMENTO  ASFÁLTICO  NA

RUA AMÉRICA DO SUL

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar  por  moradores  da  Rua  América  do  Sul,  que  solicitaram providências  da
Prefeitura Municipal  quanto ao recapeamento desta via pública nas esquinas entre as
Ruas Itu e São Carlos, e nas proximidades do númeral 562.

CONSIDERANDO que  o  estado  do  asfalto  nestes  lugares
estão em péssimas condições, causando danos aos veículos que por eles trafegam, além
de representar riscos de acidentes.

REQUEREMOS,  nos  termos constitucionais  e regimentais,  e
após ouvido o Douto Plenário,  seja oficiado o Poder Executivo para que por meio da
Secretaria  competente,  avalie  o  caso  e  adote  as  medidas  que  considerar
necessárias.Após seja dado retorno a esta Casa de Leis.

Sala das Sessões, 12 de julho de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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